

## Pressemitteilung 17. 06. 2019

## Bundeswettbewerb "Jugend musiziert": 72 Preise für Berlin

Konzert der Berliner Preisträgerinnen und Preisträger am 24. August 2019

77 junge Wettbewerbsteilenehmerinnen und -Teilnehmer haben Berlin beim Bundeswettbewerb "Jugend musiziert" in Halle vertreten, der am Donnerstag vergangener Woche zu Ende gegangen ist. 72 von ihnen konnten Preise erringen. 29 erspielten sich einen 1. Preis, darunter neun mit der Höchstpunktzahl. 29 Berliner Teilnehmerinnen und Teilnehmer bekamen einen 2. Preis, 14 einen 3. Preis zugesprochen; fünf Mal wurde die Auszeichnung "Mit sehr gutem Erfolg teilgenommen" vergeben.

Berlin steht mit diesem Ergebnis im Vergleich mit anderen Bundesländern überdurchschnittlich gut da. Jeweils 37,7 Prozent der Berliner Teilnehmerinnen und Teilnehmer erhielten 1. bzw. 2. Preise, 27,3 Prozent bzw. 33,8 Prozent sind es im Bundesdurchschnitt.

Markus Wenz, Vorsitzender des Landesausschusses *Jugend musiziert Berlin* und Jury-Vorsitzender im Bundeswettbewerb, sagt: "Beim 56. Bundeswettbewerb 'Jugend musiziert' in Halle haben fast 2900 junge Musikerinnen und Musiker die Händelstadt in den musikalischen Ausnahmezustand versetzt. Ich bin immer wieder begeistert zu sehen, mit welcher Freude an der Musik und am gemeinsamen Musizieren, aber auch mit welchem Können unsere Berliner Teilnehmerinnen und Teilnehmer dabei sind."

Berlinerinnen und Berliner, die sich selbst ein Bild vom musikalischen Spitzennachwuchs der Hauptstadt machen wollen, sind herzlich zum Bundespreisträgerkonzert im Roten Rathaus eingeladen.

Jugend musiziert Berlin Konzert der Bundespreisträger Sa., den 24. August, 17 Uhr Rotes Rathaus, Rathausstraße 15, 10178 Berlin Eintritt frei!

Weitere Informationen:

Pressemitteilung des Bundeswettbewerbs "Jugend musiziert"

Jugend musiziert auf den Seiten des Landesmusikrats Berlin:

https://www.landesmusikrat-berlin.de/projekte/jugend-musiziert-berlin/